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L'anno	2021,	il	giorno	24	Marzo,	alle	ore	10,30,	in	collegamento	webinar,	si	è	riunito	
il	Consiglio	Accademico	(in	seguito	C.A.),	convocato	dal	Direttore	con	prot.	1642	del	
17/03/2021,	per	discutere	e	deliberare	sul	seguente	Ordine	del	Giorno	(in	seguito	
OdG):		
	
	
		
1)	Approvazione	verbale	seduta	precedente	

2)	Manifesto	degli	Studi	

3)	Istanza	Prof.	Gizzi	alla	luce	deliberazioni	CUR	e	COTECO	

4)	Procedura	nomina	rappresentante	dei	Professori	in	C.d.A.	

5)	Verbali	d’esame	digitali:	eventuale	deliberazione	

6)	Richiesta	Ass.ne	Apassiferrati	

7)	Comunicazioni	Consulta	degli	Studenti	

8)	Varie	ed	eventuali		
	
Sono	presenti:		
		 COMPONENTI		 		 	

1		 Alberto	Giraldi		 DIRETTORE		 P	

2		 Elisa	Petone		 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI		 P	

3		 Francesca	Vicari		 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI		 P	

4		 Chiara	Tiboni		 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI		 P	

5		 Giacomo	Bellucci		 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI		 P	

6		 Stefano	Caturelli		 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI		 P	

7		 Raffaele	Ramunto		 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI		 P	

8		 Mauro	Gizzi		 RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI		 A	

9		 Michele	 Francesco	 Batti-
sta		

RAPPRESENTANTE	DEI	DOCENTI		 P	

10		 Erica	Morelli	 	RAPPRESENTANTE	DEGLI	STUDENTI		 P	
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11		 	Luigi	Massaro	 		RAPPRESENTANTE	DEGLI	STUDENTI		 A	

	
Il	Direttore,	constatata	l’esistenza	del	numero	legale	(9/11),	dichiara	aperta	la	seduta	
alle	ore	10,45.		Viene	nominato	segretario	verbalizzante	il	prof.	Battista		
	

- Si	passa	al	punto			1)	Approvazione	verbale	seduta	precedente	
 
Il prof. Gizzi entra alle ore 11,00. 

Viene data lettura del verbale della seduta del 9 Marzo 2021, il C.A., con voto una-
nime, approva. 

Il consigliere Massaro entra alle ore 11,12  

- Si	passa	al	punto	2)			Manifesto	degli	Studi	

Il Direttore introduce l’argomento, ringrazia i proff. Tiboni e Bellucci per l’impegno 
profuso; si discute della composizione della commissione e vista la defezione degli 
studenti Bellu e Lorenzoni, si conviene che la stessa, nel prosieguo dei lavori, sarà 
composta dai proff. Giraldi, Bellucci e Tiboni a cui si aggiungeranno due studenti che 
saranno individuati dalla Consulta degli studenti. 

La prof.ssa Vicari lascia la seduta alle 12,06 

Il prof Bellucci espone le difficoltà incontrate nell’elaborazione dei contenuti, il prof. 
Battista illustra il suo punto di vista sull’impostazione generale del documento. Si 
passa all’esame dei vari punti, discutendo ampiamente in particolare della prova d’am-
missione di TRPM. La consigliera Morelli propone di introdurre la possibilità di con-
gelare il Corso Propedeutico. 

Considerata l’ampiezza dell’argomento, la discussione sul punto 2 viene sospesa e ri-
mandata ad un prossimo C.A. in attesa degli sviluppi dei lavori della commissione. 

- Si	passa	al	punto	3)	Istanza	Prof.	Gizzi	alla	luce	deliberazioni	CUR	e	CO.TE.CO	

Il Direttore introduce l’argomento, legge i riferimenti normativi in merito. Si discute 
approfonditamente e dopo attenta valutazione del caso, viene approvata la seguente 

																																																DELIBERA	11/2021	

Il	CA	preso	atto	della	richiesta	dello	studente	Federico	Gizzi,	considerando	l’aspetto	
istituzionale	dell’impegno	artistico	in	preparazione	(Premio	delle	Arti),	esprime	pa-
rere	favorevole	alla	sua	richiesta,	anche	tenuto	conto	delle	normative	vigenti	
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sull’emergenza	covid	19	e	del	parere	espresso	in	merito	dal	CO.TE.CO,	come	da	ver-
bale	n°8	del	12	marzo	2021.	Vista	l’impellenza	della	prova,	il	C.A.	autorizza	il	Diret-
tore	a	utilizzare	la	presente	delibera,	prima	della	sua	pubblicazione	all’interno	del	
presente	verbale.	

Il CA approva con la sola astensione del prof. Gizzi  

IL C.A. tutto formula allo studente i migliori auguri di successo.  

- Si	passa	al	punto	4)	Procedura	nomina	rappresentante	dei	Professori	in	C.d.A	

Il Direttore comunica che avvierà, nei prossimi giorni, la procedura per la pubblica-
zione del bando atto a recepire la disponibilità dei docenti. 

- Si	passa	al	punto	5)	Verbali	d’esame	digitali:	eventuale	deliberazione	

Il prof. Ramunto ricorda che si tratta di un atto amministrativo. Il CA ribadisce l’esi-
genza di poter utilizzare al più presto i verbali d’esame digitali e chiede al C.d.A. di 
provvedere in tal senso. Il prof. Bellucci riferisce del colloquio avuto con ISIDATA.  

- Si	passa	al	punto	6)	Richiesta	Ass.ne	Apassiferrati	

Il C.A., pur apprezzando la proposta, ritiene che la finalità complessiva del progetto, 
in questa prima fase, non riguardi in misura considerevole quanto di competenza del 
Conservatorio e si riserva di valutare l’opportunità di future collaborazioni. 

Si approva all’unanimità.  

- Si	passa	al	punto	7)			Comunicazioni	Consulta	degli	Studenti	

La consigliera Morelli chiede che vengano pubblicati sul sito tutti i programmi di stu-
dio.  

- 	Si	passa	al	punto	8)	Varie	ed	eventuali		
1)  Il prof. Bellucci ricorda di aggiornare sul sito web il documento sul riconoscimento 
crediti. Prosegue riferendo della richiesta della prof.ssa Zomparelli la quale denuncia 
la mancanza di un computer in biblioteca. 
 
2)   Richiesta del prof. Tombolesi relativa alla partecipazione all’I.J.D. 
Il C.A. approva all’unanimità. 
Non essendovi ulteriori argomenti, alle ore 14,55 la seduta è tolta 
	
Il	Direttore																																																																									Il	segretario	verbalizzante	
	
M°	Alberto	Giraldi																																																								M°	Michele	Francesco	Battista	
	


